

Conseil des enfants : 28 mars 2022

Ordre du jour :

- Gestion de la récréation
- Améliorer la cour

Présents :

- Lucas MARDINI (CP)
- Jeanne SABATIER (CP)
- Islam RAMOUL (CE1)
- Norah SOMMER (CE1)
- Isaac DOMINIQUE (CE2)
- Colline MARCAUD-MERIGOUX (CE2)
- Mia VAN DE KRAATS (CE2-CM1)
- Aaron ZONZON DEQUIVRE (CE2-CM1)
- Calixte FOUCHARD (CM2)
- Ayana N'DIAYE HANNON (CM2)

- Gestion de la récréation

Les CM2 constatent qu'il est compliqué de ranger le matériel. Il faut éviter les allers-retours dans le local et avoir des armoires pour ranger le matériel, des armoires qui se ferment seraient idéales mais il n'y aurait pas de place pour ouvrir les portes.

Il faudrait installer des bacs avec le matériel en dehors du local pour ne pas avoir à rentrer. Mia demande à ce que l'on mette plus de ballons en mousse et des balles pour aller avec les raquettes.

Les CP et CE1 ne sont pas toujours acceptés au foot quand ils arrivent en même temps que les plus grands (il faudrait mixer davantage et adapter). Les sports collectifs prennent parfois trop de place. Jeanne signale que les CP et CE1 s'étalent quand ils jouent au foot et débordent sur l'espace basket. Même remarque pour les CE2-CM1 qui utilisent toute la cour du haut pour la balle américaine.

Isaac signale que les plus jeunes utilisent parfois beaucoup de ballons pour faire un match de foot et qu'ils renvoient n'importe où les ballons qui ne sont pas à eux au lieu de les rendre ou de les laisser.

Islam demande à jouer au pied dans la cour du haut.

Décisions : les bacs seront organisés en début de mois par les délégués. Ils seront sortis par les premiers élèves en récréation et rentrés par les derniers.

Les espaces de jeux doivent être accessibles à tous et mieux partagés (un prochain conseil d'enfants évoquera la mise en place de règles pour un partage équitable des espaces).

- Améliorer la cour

Plus de choses pour s'amuser : les CP souhaiteraient avoir des dessins de marelles, une balançoire, les CM2 voudraient un filet dans le but proche du préau. Les CE1 aimeraient des hamacs.

Demande de craies de trottoirs par les CM1.

Problème des déchets dans la cour. Constat que la cour n'est pas toujours propre (mégots, masques, papiers des goûters...).

Une poubelle qui se balade au moment du goûter pour récupérer les déchets. Nettoyage toutes les deux semaines de la cour par les élèves.

Pourrait-on avoir des poubelles de recyclage ?

Décisions : Faire la demande à la mairie pour les jeux de marelles, selon le budget, mettre à disposition des craies de trottoirs.

Voir avec le périscolaire pour que les élèves aient des sacs poubelles proches au moment du goûter et demander à la mairie s'il est possible de mettre des poubelles de tri.

Nettoyer la cour collectivement pour prendre conscience des déchets produits. Idée de goûters « Zéro déchet » à revoir dans un cadre plus général autour de la protection de l'environnement.

Impossible d'avoir des hamacs. Pour une balançoire, il faudra voir après le projet de végétalisation de la cour prévu par la mairie.